

## **PROPOSISI KEUTAMAAN VISENSIAN DI TAHUN 2024**

Menjelang tahun baru, 2024, merupakan saat yang tepat bagi para misionaris Vinsensian untuk merefleksikan dan memperbaharui komitmen spiritual dan gaya hidup. Vinsensius de Paul, pendiri Kongregasi Misi, meninggalkan warisan keutamaan yang update sepanjang jaman dan sangat penting untuk menjalani hidup dalam pelayanan dan cinta kasih yang otentik. Artikel ini mengusulkan lima proposisi yang terinspirasi oleh keutamaan Vinsensian, sebagai undangan untuk memandu para misionaris Vinsensian dalam perjalanan spiritual dan pelayanan di tahun 2024

### **KESEDERHANAAN: HIDUP DENGAN KEOTENTIKAN**

#### **Tujuan:**

Berkomitmen untuk hidup setiap hari di tahun 2024 dengan kesederhanaan yang mencerminkan kemurnian dan keaslian intensi, maksud dan niat seseorang. Ini berarti bertindak bukan untuk pengakuan atau keuntungan pribadi, tetapi untuk kemuliaan Tuhan dan pelayanan kepada orang lain.

#### **Aplikasi Praktis:**

Dalam kehidupan sehari-hari, hal ini dapat diterjemahkan ke dalam pengambilan keputusan yang tidak didasarkan pada pengakuan untuk diri sendiri, tetapi pada kasih dan kebutuhan nyata orang miskin dan terpinggirkan.

### **KERENDAHAN HATI: FONDASI IMAN**

#### **Tujuan:**

Menumbuhkan kerendahan hati pada tahun 2024, dengan menyadari bahwa setiap keberhasilan dan karunia berasal dari Tuhan. Kerendahan hati mengundang seseorang untuk menempatkan Tuhan dan orang lain sebagai pusat, bukan diri sendiri.

#### **Aplikasi Praktis:**

Dalam interaksi sehari-hari, berlatihlah untuk mendengarkan secara aktif, menghargai pendapat orang lain dan menerima kritik yang membangun, dan melihatnya sebagai kesempatan untuk berkembang.

### **KELEMBUTAN HATI: KEKUATAN KEBAIKAN**

#### **Tujuan:**

Memilih kelembutan dalam hubungan di tahun 2024, memperlakukan orang lain dengan kebaikan dan pengertian, bahkan dalam situasi yang sulit atau konflik.

#### **Aplikasi Praktis:**

Menghadapi tantangan dan kesulitan dengan kesabaran dan ketenangan, menghindari respons impulsif atau agresif, dan selalu mencari perdamaian dan rekonsiliasi.

## **MATIRAGA: MENYANGKAL DIRI SENDIRI UNTUK MELAYANI**

### **Tujuan:**

Menerima matiraga sebagai sarana untuk mengatasi keegoisan dan fokus pada pelayanan kepada orang lain pada tahun 2024. Hal ini termasuk melepaskan keinginan pribadi demi kebaikan yang lebih besar.

### **Aplikasi Praktis:**

Mempraktikkan disiplin pribadi, seperti berpuasa atau meninggalkan kenyamanan tertentu, untuk mengembangkan kekuatan batin dan empati bagi mereka yang menderita.

## **PENYELAMATAN JIWA-JIWA: MEMBAKAR CINTA**

### **Tujuan:**

Membakar hati dengan semangat yang menyala-nyala demi keselamatan jiwa-jiwa pada tahun 2024, mengikuti teladan Kristus dalam memberitakan Injil dan melayani dengan kasih dan dedikasi.

### **Aplikasi Praktis:**

Menjadi proaktif dalam mencari kesempatan untuk pewartaan Injil dan pelayanan, menunjukkan kasih yang lebih dari sekedar kata-kata, menjadi tindakan nyata yang menjadi kesaksian akan belas kasihan dan kebaikan Tuhan.

## **DOA UNTUK PARA MISIONARIS VINSENSIAN**

Ya Bapa Surgawi, sumber segala kebajikan dan cinta, kami menyampaikan doa ini kepada-Mu dengan hati yang rendah hati dan penuh kepercayaan.

Untuk keutamaan Kesederhanaan, kami mohon kepada-Mu, Tuhan, bimbinglah para misionaris Vinsensian kami untuk hidup dengan keaslian dan kemurnian hati. Semoga mereka menemukan tujuan dan kemuliaan satu-satunya di dalam Engkau, melayani anak-anak-Mu dengan dedikasi yang tulus.

Melalui keutamaan Kerendahan Hati, kami memohon kepada-Mu untuk menanamkan di dalam hati mereka kebesaran sejati yang datang dari pengakuan akan Engkau sebagai sumber segala kebaikan. Bantulah mereka untuk selalu menempatkan Engkau dan orang lain sebagai pusat kehidupan mereka, menyambut setiap tantangan sebagai kesempatan untuk bertumbuh dalam kasih karunia-Mu.

Dengan kelembutan hati, Kami memohon kepada-Mu untuk memberi mereka kekuatan kebaikan dan pengertian. Semoga mereka menghadapi setiap kesulitan dengan kesabaran dan cinta, membawa kedamaian dan rekonsiliasi-Mu ke mana pun mereka pergi.

Dengan keutamaan matiraga, kami mohon kepada-Mu untuk menolong mereka mengatasi keegoisan dan membaktikan diri mereka sepenuhnya untuk melayani. Berilah mereka kekuatan untuk meninggalkan diri sendiri demi kebaikan yang lebih besar, menemukan di dalam Engkau kepuasan dan sukacita sejati mereka.

Dengan keutamaan penyelamatan jiwa-jiwa, kami memohon kepada-Mu agar Engkau menyalakan di dalam hati mereka cinta kasih yang sungguh-sungguh kepada sesama. Semoga pelayanan dan pewartaan mereka menjadi cerminan kasih dan belas kasihan-Mu, membawa terang dan harapan bagi dunia yang haus akan Sabda-Mu.